



UNIVERSIDAD
POLITÉCNICA
DE MADRID

AUTORIZACIÓN PARA LA PUBLICACIÓN DE MATERIAL AUDIOVISUAL

D. /Dña.: _____ con
DNI / Pasaporte nº: _____, o la entidad representante (rellenar sólo si
la hubiera) _____, domiciliada en la calle
_____, ciudad _____,
código postal _____ y CIF _____

EXPONE

que el firmante, o la entidad que representa, ostenta la autoría y/o los derechos de grabación y producción del vídeo _____ con fecha ___ / ___ / 20 ___ habiendo obtenido los permisos correspondientes, incluidos los derechos de imagen de los intervinientes,

AUTORIZA

a la Universidad Politécnica de Madrid, (en adelante UPM) con CIF Q2818015F, los derechos de reproducción, distribución y comunicación pública de la grabación descrita.

Esta cesión se otorga de manera no exclusiva, a título gratuito y sin limitación temporal o territorial, sin obtener beneficio comercial alguno. La UPM no podrá transferir esta cesión a terceros.

La persona, o entidad cedente, se hace responsable de cualquier reclamación de derechos de imagen, propiedad intelectual o industrial de terceros, siempre que ésta se haga según los términos de este documento, exonerando a la UPM de cualquier responsabilidad.

Fecha y firma

En _____ a _____ de _____ de 20__

He sido informado y consiento en que mis datos personales serán tratados por la Universidad Politécnica de Madrid, Gabinete de Tele-Educación, (GATE), responsable de este tratamiento, con la finalidad de gestionar y elaborar materiales audiovisuales para su posible utilización y/o difusión con fines educativos, informativos, de promoción institucional, etc., con exclusión de su uso comercial. También se me ha informado de que puedo acceder, rectificar y suprimir los datos, así como ejercer otros derechos, en los términos que se indican en la información adicional, disponible al dorso.

INFORMACIÓN ADICIONAL SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS

¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos?

Gabinete de Tele-Educación (GATE) de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM)
Calle Ramiro de Maeztu, 7, (28040 Madrid)
Teléfono: 9106 70021; Correo electrónico: audiovisuales.gate@upm.es Contacto
Delegado de Protección de Datos: proteccion.datos@upm.es

¿Con qué finalidad se tratan sus datos personales?

Sus datos personales se tratan con la finalidad de gestionar y elaborar materiales audiovisuales para su posible utilización y/o difusión con fines educativos, informativos, de promoción institucional, etc., con exclusión de su uso comercial.

¿Por cuánto tiempo conservaremos sus datos?

Los datos personales se mantendrán en el sistema de forma indefinida en tanto el interesado no solicite su supresión.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?

Las bases legales que legitiman el tratamiento son las recogidas en el Reglamento (UE) 2016/679: Artículo RGPD: 6.1.e) Tratamiento necesario para el cumplimiento de una misión realizada en interés público o en el ejercicio de poderes públicos conferidos al responsable del tratamiento. Artículo 6.1.b) Tratamiento necesario para la ejecución de un contrato en el que el interesado es parte. Artículo 6.1.a) el interesado dio su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales para uno o varios fines específicos.

¿Tiene Ud. la obligación de facilitar estos datos personales y cuáles son las consecuencias de no hacerlo?

Los datos solicitados son los estrictamente necesarios para llevar a cabo el tratamiento, motivo por el que no será posible realizarlo si no los facilita.

¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?

Se prevé la posible difusión de los materiales audiovisuales, incluido Internet, con sujeción a la finalidad del tratamiento descrita, que excluye su uso comercial.

¿Cuáles son sus derechos en relación con los datos facilitados?

En relación a los datos facilitados tiene derecho a acceder, rectificar, solicitar la cancelación y supresión y a oponerse o a limitar el tratamiento de los mismos, en los términos establecidos legalmente.

Puede obtener más información sobre el ejercicio de estos derechos contactando con el Delegado de Protección de Datos de la UPM.

Asimismo, y en el supuesto de que no obtenga satisfacción en el ejercicio de sus derechos, podrá presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos: <https://www.aepd.es/index.html>